## 朝の館内放送

平成30年2月5日 スピーカー 市長

みなさん、おはようございます。 市長の中村けんです。

2月26日から、市議会の3月定例会が始まりました。

3月定例会は、新年度予算の審議が主となりますが、初日の25日には、施 政方針演説をさせていただきました。

施政方針は、市長の市政運営に対する基本的な考え方や予算案及び主要な施 策について述べるものです。

そして、平成30年度施政方針のスローガンとして、「人をつなぎ、未来へつなぐ、まちづくり」を掲げました。

自分自身の思いを謳った部分、予算編成や事業全体の方針、最重点施策のほか、市の総合計画の構成に沿って、新規事業を中心に、主な施策について述べています。

トータルで12,000字を超えるボリュームのため、自分が所属する部局に関係する部分や、興味の引かれた部分だけでも構わないので、職員のみなさんにおかれては、役職に関わらず、ぜひ一度目を通してください。

施政方針を読めば、1年間の市政運営のアウトラインが掴めますし、内容がよく分からない事業について調べれば、知識として身につき、それが糧となっていきます。

日々の業務が忙しいからこそ、このような機会を利用して、高い視座、大局的な観点から、市政について思いをはせてほしいと思います。

また、私自身、職員のみなさんに対して直接メッセージを発することができる場を非常に重要視していますが、現実的な回数は限られます。

思いや理念を共有し、行政組織体としての西尾市が歩んでいく方向性を合わせるためにも、ぜひよろしくお願いします。

それでは、今日も笑顔で頑張りましょう。